

22./23. September 2005

DOLLES DORF NIEDER-BREIDENBACH

Die Lostrommel hat am 22. September entschieden:



Donnerstag am späten Abend

Was hat Nieder-Breidenbach alles zu bieten?



Riesige Nieder-Breidenbacher - beherrschten einst Mainhattan



Freitag in der Frühe begannen die Dreharbeiten



Auf die Details kam's an!



Noch eine Attraktion in Nieder-Breidenbach ...



Feuerwehrhauptmann und Bürgermeisterin makieren Schweine...



Geistlicher Beistand wurde benötigt.



Was wollen sie uns sagen?



„DOLLES DORF – DIESES NIEDER-BREIDENBACH. SCHÖN DAS WIR HIER LEBEN!“



Hier hatten es einige sehr eilig ins Fernsehen zu kommen.



Und es gab noch mehr zu sehen: ein noch nicht für jedermann zugängliches Museum, eine seltene Miniaturensammlung, eine immer einsatzbereite Feuerwehr und vieles mehr.



Nieder-Breidenbach sucht 'nen Superstar!

**Nächstes Projekt:
Spielplatz-Initiative**